

学校だより

さくらっ子

四日市市立桜小学校

令和元年6月5日

第6号



成果を出し切り楽しくできた 運動会！

6月1日(土)は、心配されたほどの猛暑ではなく、時折さわやかな風が吹く絶好の運動会日和となりました。ご来賓をはじめ、保護者、地域の皆さまには、早朝より多数お集まりいただき、運動場は熱気にあふれました。さくらっ子のがんばりに大きなご声援をありがとうございました。

「練習の成果を出し切って、悔いのない楽しい運動会にしよう！」(スローガン)

子どもたちは、大型連休明けから、連日の暑さの中で必死に取り組んできた練習の成果を発揮して、力いっぱい競技し、表情豊かに演技しました。

1年生にとって初めての、6年生にとっては小学校で最後となる「令和」初の運動会は、大きなケガや事故もなく、さくらっ子のがんばりや協力などのよさが発揮された100点満点の運動会となりました。本当によくがんばりました!!

PTA関係者の皆さまには、前日準備から当日駐車場係や広報係、後片付けなどたいへんお世話になりました。PTA種目のツナ引きマグロ VS カツオも大接戦でたいへん盛り上がりました。ありがとうございました。



～運動会 感動の名場面(表現運動から)～

【1・2年生】 さくらっこのいちばんほし☆

人気曲「パプリカ」に合わせて、とんだりはねたり、腰をくねらせたり、とてもかわいいダンス。手首にキラキラの飾りをつけて、パプリカの花やいちばん星☆を見事に表現しました。

1年生は初めての運動会でしたが、2年生と一緒に難しい隊形移動もバッチリ決めて、元気いっぱい上手にできました。



【3・4年生】 桜っ子ソーラン2019

赤と黒のハッピーを身につけて、和太鼓に合わせてかっこよく入場。腰をめいっぱい低く落として、構えの姿勢。ソーラン節が流れると、きびきびとした動きと「ドッコイショ！」のかけ声で大迫力の演技を披露してくれました(練習を始めた頃からかけ声が見事!)

気合の入った元気いっぱいの演技は、チームワーク抜群でした。



【5・6年生】 Memories～私たちの軌跡～

6年生がこれまでの運動会で取り組んできた曲をバックに、新しい表現運動に挑戦しました。次々と変化する展開が楽しかったです。

一人技から協力技へと、曲に合わせてテンポよく組立体操の技を決めるたびに、見学席からは大きな歓声と拍手が起きました。

さすがは高学年。男女が力を合わせたすばらしい演技でした。



今年の運動会は、1344 点对 1270 点で白組の逆転優勝でした。白組も赤組も、みんな本当に最後までよくがんばりました。

また、高学年が係活動を生けんめいにやってくれたおかげで、進行がとてもスムーズでした。特に、6年生は、前日準備や当日後片付け等にも積極的に取り組んでくれました。暑い中、本当にご苦労様でした。

みんなで力を合わせてやり切った達成感を、これからの学校生活にもぜひ活かしてほしいと思います。



運動会 よもやま話 ～① ミスト扇風機～

右の写真をご覧ください。緊張の面持ちで出番を待つ子どもたちの後方で、白い霧を噴出して大人の方が涼をとっているのが‘ミスト扇風機’です。熱中症対策として、5月末～9月の期間限定で市教委からレンタルされたものです。

今回の運動会では、安全面に配慮してプールフェンスの奥に設置しました。これからさらに暑い夏がやってきます。登校後や休み時間、体育の授業後などに、児童昇降口近くの安全な場所で涼しい風を浴びることができるよう活用します。

ご家庭でも『早寝早起き朝ごはん』に努めるとともに、学校でしっかり水分補給ができるよう準備・対応をお願いします。



運動会 よもやま話 ～② 皆様のご協力に感謝～

ちょうど14時に閉会式が終わり、大成功の運動会でしたが、その後の片づけもたいへんスムーズに終わることができました。

例年のことですが、大勢の保護者の皆さんにお手伝いをいただいたからです。お疲れのところでしたが、テントや机・いす、表示札やくいなどの片づけをお願いしました。数人で協力してテントをきれいにたたんだり、重い荷物を持って本部と倉庫を何度も往復していただいたりしました。

本当に助かりました。職員一同、心より感謝申し上げます。



思いっきり走った！ 三泗陸上記録会

6月4日(火)、国体に向けて改修工事が進む中央緑地公園陸上競技場で開催された三泗陸上記録会(午前の部)に、6年生の代表8人が100m走の選手として参加しました。他校の選手とともに臨んだ開会式では、伊東心菜さんが選手宣誓の大役を見事につとめました。



すぐに100m走の出番がやってきました。緊張感の中、8人とも持てる力を出し切ってゴールまで走り抜けました。「走りやすかった」「楽しかった！」「もう1回挑戦してみたい！」さくらっ子は口々に感想を出し合いました。「すごく速い子がいたよ！」他校の同学年の子どもの走りにビックリしている子もいました。

これらすべてがとてもよい経験になりました。



～お知らせ～

- 生活習慣・読書習慣チェックシートの取り組み
 - ・ 昨日配布の「生活習慣・読書習慣チェックシート」の取り組みをよろしくお願いします。期間は、6月5日(水)～11日(火)です。
 - ・ 1週間チェックして、6月12日(水)に担任まで提出してください。
 - ・ 例年、「めあてを決めて取り組むので、生活の見直しに役立った」などのお声をいただいています。ぜひ、親子で有効にご活用下さい。
- 虫歯の治療をお願いします！～歯科健診の結果より～
 - ・ 歯科健診の結果、昨年度と今年度のう歯保有者を比較したところ、治療をしていない児童が多く、う歯保有率が高い(学年によって13.3%～29.3%)ことがわかりました。
 - ・ 歯垢が付着している児童が多く、歯肉の腫れが見られる児童もいたそうです。虫歯がひどくならない内に治療に行ってくださいようお願いします。
- もうすぐプール開きです。準備をよろしくお願いします。
 - ・ 楽しく参加できるように、学年だより等で確認してご準備ください。

